

Le Pré-d'Auge

La 2^e édition de la bourse du comité de jumelage a séduit



Les membres du Comité de jumelage du Pré-d'Auge et des Monceaux étaient à pied d'œuvre, samedi et dimanche, pour l'organisation de cette manifestation. | OUEST-FRANCE

Publié le 28/11/2023 à 05h37

Pour sa deuxième édition, le Comité de jumelage des communes du Pré-d'Auge et des Monceaux a organisé, samedi et dimanche, une bourse aux jouets, à la puériculture, aux décorations de Noël et une vente de pâtisserie.

La salle polyvalente du Pré-d'Auge a fait le plein de stands. Pour Muriel Hauvel, l'une des organisatrices, « **les jouets ont du succès avec des prix très abordables. Cette année, nous avons davantage de stands de décoration de Noël.** » L'organisatrice souligne l'implication des habitants de la commune et des parents d'élèves de l'école de La Boissière.

Odile et Jean, couple à la retraite, qui viennent en voisin, sont ravis de proposer leurs créations de Noël. « **Tout est fait main. Nous récupérons dans la nature et ensuite nous créons les décorations. Il ne faut compter son temps, mais c'est une passion et une détente** », argumente Odile.

Dimanche matin, Sylvie a fait le déplacement de Beuvillers : « **Je cherche des jeux éducatifs pour ma petite fille autiste et j'ai trouvé, pour deux euros. C'est bien, maintenant, les jouets ont plusieurs vies !** »

Cette manifestation est organisée au profit de la réception des Anglais de Abbotskerswell (Devon) à l'Ascension en 2024.